
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

◆会長報告 

  皆さんこんにちは、今日は、最初に持ち回り理事会の報告をさせて頂きます。7 月 19 日（木）持ち回り

理事会を開催し 2 つの議案の承認がありました。議案 1 号として、部会員再編成の件ですが、親睦部会多田

会員の退会により、津田親睦部会長より部員補充の依頼を受け社会奉仕部会の山岡一夫会員を親睦部会に移

動していただく案を提案したところ承認をいただきました。追って部会構成をお配りいたします。議案 2 号

として赤坂駅花壇整備、草刈事業を今までは会員の協力で行っていましたが、定期的な整備が困難になって

きたため、外部委託とする案があり当クラブ会員の業者㈲爽風苑（梅西会員）に委託する案、承認をいただ

きました。梅西会員には快く引き受けていただき誠にありがとうございます。持ち回り理事会の報告を終わ

ります。 

   さて、2007～08 年度の例会も、役員委員長挨拶、決算予算報告、各部会長目標報告と本年度のクラブ指

針発表も終わりいよいよ活動に入るわけですが今一度 RI 会長の本年度のテーマ「ROTARY SHARES」「ロ

ータリーは分かち合いの心」をもとに我々はロータリーと個人的にかかわり奉仕プロジェクトと会員増強の

両面に積極的に参加するよう要請がありました。ここで積極的参加とはどういうことかと考えたところ、や

はり最終的には会員の義務である例会への出席ということだろうと思います。皆様もご理解いただき例会へ

の積極参加をお願いします。ちなみに 07 年 5 月末の当クラブの平均出席率は 83.62％です。グループ 11 の

平均出席率は 87.78％です。当クラブの会異数は 36 名で 1 名が出席されるごとに約 3％の出席率向上につな

がります。皆さんの協力で是非グループ平均まで持っていきたいと思いますのでよろしくお願い致します。

以上で会長の時間を終わります。 

 

◆幹事報告 

 広島県立歴史博物館より わくわくどきどき江戸の絵画 案内      

  

（例会変更） 

  福山北 RC 8 月 10 日（金）18：30～ 福山ニューキャッスルホテル 納涼家族親睦例会 

        8 月 17 日（金） 休会 

  府中 RC  7 月 24 日（火） 18：30～ ますや 納涼夜間例会 

        7 月 31 日（火） 休会 

 

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 83.33% 

        欠席者 6 名    神原さん 佐藤(直)さん 西さん 徳永さん 角田(浩)さん 

                    佐藤(和)さん  

 

       前々回 7 月 10 日  ○補正出席率  86.11％ 

       メイキャップ     貝川さん 西さん 
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◆スマイル BOX 

 会員入会記念祝     佐藤俊之さん  9 年 7 月 10 日 

             角田浩樹さん  16 年 7 月 6 日 

             平田 昭さん  17 年 7 月 5 日 

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……昨日は二十四節期の中で大暑だったそうです一年で一番暑い日ということで大暑を過ぎ

ると暑中見舞いをするそうですが、以前藤原会員の提案で賀状を出す代わりにスマイルをされたことがあ

ったと思いますが、暑中見舞いの変わりにスマイルします。入川さん本日の卓話「私のプロフィル」よろ

しくお願いします。 

 佐藤俊之さん……本日のプログラム入川さんの卓話楽しみにしています。よろしくお願い致します。 

 武田正敏幹事……いつもありがとうございます。本日の卓話入川会員よろしくお願い致します。 

 杉原康生さん……少し良いことがありましたのでスマイルします。また、梅西さんには大変ご無理をお願い

いたしました。よろしくお願い致します。 

 梅西啓二さん……今日は会員卓話、入川さんです。まちに待っていました。よろしくお願い致します。 

 平田 昭さん……出席率が 85％をきりました。これで今月出席率 100％を達成することができるでしょう

か?皆さんメイキャップをよろしくお願い致します。8 月 7 日の納涼例会は是非 100％出席と行きたいも

のです。 

 貝川正通さん……先週の土、日に北海道に行きゴルフを楽しんできました。スコアは尾道も北海道も変わり

ません今後も色々なコースを回ってみようと思います。 

 入川弘茂さん……いつも出席できずすみません。スマイルはひさしぶりに例会に出られたことです。今日は

卓話をいたします。よろしくお願い致します。 

 谷原直人さん……昨日、イギリスから帰ってきました。残念な成績でした。よく頑張った、良い勉強をした

と皆さんは慰めてくださいますが、この試合はこれで終わりです。また次も残念ではいけないと思います。

一試合一試合が大事だと思います。簡単なミスをいかに少なく大事なパットを必ず入れる。精神力をもう

少しつけないと世界では戦えませんと親は思いました。でもご声援これからもよろしくお願い致します。 

 菅 雪雄さん……会社の第 45 期、そこそこの成績で決算を終えることが出来一安心しております。武郷さ

んには大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 赤阪英一さん……所用で失礼するのでスマイルします。 

 津田和彦さん……商用のため早退させていただきます。 

 

◆プログラム：会員卓話：入川弘茂さん：「私のプロフィル」 
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◆次回例会   8 月 7 日（火）18：30～ 福山ニューキャッスルホテル 納涼家族例会 

        8 月 14 日（火） 休会 

 

 

 

 

 

 


